

COMÉDIE MUSICALE
SERVION

Approcher le mythique Magicien d'Oz

Accompagnés de professionnels, les élèves de l'école de comédie musicale de Moudon investissent en musique l'univers du Magicien d'Oz. Un spectacle à voir au Théâtre Barnabé ce week-end encore.

Le Théâtre Barnabé ouvre sa saison avec une création faisant la part belle à la jeunesse. Il s'agit du Magicien d'Oz, présenté par l'école de comédie musicale de Moudon que dirige Ursula Perakis-Roehrich, et des comédiens professionnels. «Bourrée de symboles, cette histoire intemporelle pour petits et grands nous incite à avoir foi en nous et nous rappelle que nous possédons toutes les ressources qui nous aideront à retrouver notre voie», peut-on lire sur le site de la salle de Servion.

Révéler des vocations

Pour relater cette aventure, une soixantaine de graines d'artistes ont découvert durant l'été le monde des répétitions et des exigences théâtrales. Mise en scène par Julien Opoix, cette production du Théâtre Barnabé et de l'association Jeunes-en-scènes se déroule dans des décors féeriques où les comédiens, âgés de 5 à 55 ans, interprètent des rôles qui demandent une variété de talents. «Des aptitudes en théâtre, mais également en chant et en danse sont requis pour répondre aux exigences de la pièce», note le communiqué.

Julie Demierre, qui interprète Dorothy, emportée par une tornade avec

son chien dans un monde enchanté, ne fait pas exception. La jeune femme de Carrouge, âgée de 17 ans, a déjà plusieurs années de chant à son actif. «Finaliste de plusieurs concours en Suisse et à l'étranger, elle a pu se produire en direct à la télévision et devant un millier de personnes en partageant la scène avec Soprano, Black M, Bénabar, Claudio Capéo et Gjon's Tears.» La Vaudoise a en outre interprété le rôle de Wendy dans la comédie musicale de Peter Pan l'an dernier. C'est sur les planches du Théâtre Barnabé qu'est née sa vocation à l'occasion de divers stages.

Ecriture cinématographique

Frank Lyman Baum a écrit *Le Magicien d'Oz* en 1900 à Chicago. Cette œuvre fait partie des contes traditionnels américains au même titre que *Le petit chaperon rouge* en Europe. «Accompagnés d'un lion, d'un épouvantail et d'un homme de fer, Dorothy et son chien parcourent le chemin de briques jaunes qui les mène à la cité d'Emeraude où réside le Magicien d'Oz, sur lequel ils projettent tous leurs espoirs.»

Défi technique et artistique pour les équipes, ce spectacle a l'ambition d'apporter aux enfants «l'équilibre et le plaisir du jeu, la connaissance de l'œuvre et la qualité artistique».

Sur le plateau, une large zone centrale accueille les chorégraphies d'ensemble. La scénographie s'articule autour des impressionnantes possibilités techniques qu'offrent le Théâtre Barnabé: vol, ascenseurs, plateau tournant, trappes. «L'écriture, presque cinématographique, va à l'essentiel et prend le parti pris d'intégrer la vidéo, complément indispensable à nos décors», note le communiqué.

Ainsi la salle demeure plus que jamais un théâtre de création. Cette saison, en sus de ce spectacle d'enfants, deux autres comédies musicales entièrement réalisées dans ses murs seront présentées au

public: *Viva Vegas*, le spectacle d'hiver dès le 17 novembre, et *Waitress* au mois de mai. «Grâce à son savoir-faire, Servion s'est transformé en véritable Time Square à la campagne et est devenu la plaque tournante de la comédie musicale en Suisse romande.» Régine Gapany

Café-Théâtre Barnabé, Servion,
Le Magicien d'Oz, vendredi 8 septembre et samedi 9 septembre à 20 h 30 (repas-spectacle à 19 h), dimanche 10 septembre à 14 h 30 (repas-spectacle à 12 h 30)



Le Magicien d'Oz présenté à Servion se base sur le livret de Frédéric Joye et des paroles de Céline Rey. NOAM PERAKIS

BRÈVES

● CHÂTEL-ST-DENIS THERAFIT FÊTE SES DIX ANS.

Le mercredi 13 septembre, le Centre Centre thérapies & fitness Therafit situé à la route de la Coula à Châtel-St-Denis célèbre son 10^e anniversaire. De 14 h à 18 h 30, l'entité veveysanne ouvrira ses portes aux curieux pour découvrir le centre. Durant l'après-midi, une tombola, un atelier clinique du coureur, une présentation des cours et des soins ainsi que des surprises attendent les visiteurs. **Mess.**

● LUTTE SUISSE FIN DE SAISON POUR LES JEUNES VEVEYSANS.

Le week-end passé ont eu lieu les dernières fêtes de lutte pour les lutteuses et les garçons lutteurs à Grächen, dans le canton du Valais. Le samedi, la gent féminine était à l'honneur. Audrey Ayer a terminé 3^e de sa catégorie grâce à ses 56,75 points récoltés. Elle a terminé la journée avec une palme. Victoria Monnard a fini 6^e avec 55,50 points. Dimanche, les trois membres du club de la Veveyse ont ramené une palme et deux d'entre eux, Aloys Lonfat (2010-2011) et Noé Girard (2008-2009), ont participé à la finale. Ce dernier a d'ailleurs remporté le titre dans sa catégorie. Dernier engagé, François Girard a pris le 5^e rang chez les 2012-2013. **Mess.**

● MARACON CAFÉ SOCIAL ET CULTUREL INAUGURÉ.

Le café La Classe se dévoile samedi 9 septembre à 14 h à Maraçon. Répondant à l'appel de la Municipalité afin de trouver une nouvelle affectation à la salle de classe, un collectif de citoyens s'est mobilisé pour créer un café à but non-lucratif privilégiant les échanges, le bénévolat et l'ouverture. Affiliée à l'association du même nom, cet espace accueille ses premiers visiteurs demain pour une après-midi de fête avec à 15 h 30, la partie officielle et la présentation du logo, puis dès 16 h des animations. Ensuite, La Classe ouvrira selon les horaires suivants: mercredi de 14 h à 18 h, jeudi de 8 h 30 à 11 h 30 et dimanche de 14 h à 18 h. Plus d'infos au 076 379 60 62. **Mess.**

● CULTURE MICHEL BOUJENAH AU JORAT.

Avec *Adieu les Magnifiques*, Michel Boujenah présente un spectacle drôle et émouvant au Théâtre du Jorat le 15 septembre. En lien avec cette programmation, comme cela a déjà été fait pour d'autres pièces, la Grange sublime s'associe au cinéma d'Oron. Une diffusion d'*Un été à la Goulette* est prévue le mardi 12 septembre à 20 h. Une autre façon de plonger dans l'univers de l'humoriste, acteur et réalisateur. **Mess.**

POLITIQUE REMAUFENS

Marie-Claude Ruffieux démissionne

Chargée du dicastère des affaires sociales, de la santé, de la culture, des loisirs et des sports, Marie-Claude Ruffieux quitte l'Exécutif de Remaufens après une législature et demie. En place depuis 2016, elle avait indiqué, quand on l'avait approchée, qu'elle n'irait peut-être pas au bout de ces cinq ans supplémentaires.

En effet, la codirectrice de Friabap déplore la charge de travail et préfère partir avant de trop s'essouffler. «Il serait important de réfléchir pour l'avenir. Pour beaucoup, il est compliqué de concilier vie professionnelle et investissement dans une commune, une fonction qui représente un 20%.»

Projets sociaux et écologiques

Marie-Claude Ruffieux a essayé d'apporter une touche féminine à l'exécutif, dans lequel elle a côtoyé principalement des hommes ces dernières années. «J'ai œuvré pour le vivre-ensemble et pour l'écologie, avec un projet de subvention pour les couches lavables pour les bébés ou la fontaine et ses herbes aromatiques.»

Durant sa législature, des emplacements de tennis de table ont été installés et un projet de skatepark est en cours.

La fusion du cercle scolaire Attalens-Granges avec celui de Remaufens durant son premier mandat l'a également marquée. «Un travail de titan et très émotionnel, à partir du moment où cela touche aux enfants.» La création de l'Association des communes de la Veveyse (ACV) fait aussi partie des moments fort intéressants de son parcours. Une élection complémentaire se tiendra le 26 novembre. Les candidats peuvent s'annoncer jusqu'au 16 octobre à midi.

Régine Gapany



ARCH - A. WICHT

ÉCONOMIE CHÂTEL-ST-DENIS

Swiss wine selection devient Swiss gift selection

Swiss wine selection, entreprise active dans toute la Suisse et basée à Châtel-St-Denis, change de nom pour devenir Swiss gift selection. Ce changement intervient après que la société châteloise a acquis Swiss eco gift au printemps 2023. «Une fusion qui confirme notre position de force sur le marché des coffrets cadeaux personnalisables», relate le communiqué de presse. Pour information, Swiss gift selection propose des produits 100% helvétiques autour des vins, du terroir et des objets artisanaux.

«Cette intégration permet à la nouvelle structure de simplifier son message auprès de sa clientèle et de regrouper les deux activités jusque-là liées par leur objectif commun.» Hervé Badan, créateur de Swiss wine selection en 2011, avait cofondé Swiss eco gift dix ans plus tard.

Avec son réseau de plus de 300 fournisseurs et artisans à travers la Suisse, Swiss gift selection possède «une importante diversité de produits helvétiques, sublimés grâce à des coffrets cadeaux personnalisables de qualité et fabriqués dans notre pays».

«Valoriser les artisans»

Depuis 2011 déjà, Hervé Badan et son équipe parcourent la Suisse pour dénicher des produits du terroir et objets durables, triés sur le volet, pour poursuivre leur mission de revisiter l'expérience cadeau. «L'ap-

proche locale fait partie de notre ADN. Nous tenons à valoriser le savoir-faire au travers d'un circuit le plus court possible, dans une optique écoresponsable», détaille Hervé Badan, fondateur et directeur de la société châteloise.

Swiss gift selection comprend trois collaborateurs et sélectionne des produits auprès des artisans provenant de l'entier du territoire helvétique. «En 2022, ce sont plus de 15000 coffrets cadeaux qui ont été confectionnés pour des clients de tous horizons et issus de secteurs d'activités variés.»

Maxime Schweizer

PUBLICITÉ

POUR DES PRIMES MALADIE ABORDABLES

Valérie Piller Carrard
au Conseil national

valerie-piller-carrard.ch

LISTE
2



PS